

# Für Gerechtigkeit in der Kirche

Frauen-Netzwerk Bornheim lädt zu Diskussion über Frauen im Priesteramt ein

**Bornheim.** Eine kontroverse Diskussion ist programmiert, wenn das Frauen-Netzwerk-Bornheim am Freitag, 24. Januar, zur Veranstaltung „Boygroup ist out – Frauen ins Priesteramt“ einlädt. Das Alexander-von-Humboldt-Gymnasium bietet ab 19.30 Uhr eine Bühne für zwei Gäste, die Gleichberechtigung, aber auch mehr Bescheidenheit in der katholischen Kirche einfordern.

Die Theologin Jacqueline Straub (29) ist streitbare Buchautorin und ein gern gesehener Gast in Talkshows. Sie fühlt sich zur Priesterin berufen, fordert gleiches Recht für alle und versucht, Argumente, die gegen ein Frauenpriestertum vorgelegt werden, zu entkräften.

Ihr Mitspieler in der Diskussion ist der ehemalige Provinzial der Jesuiten in Deutschland, Stefan Kienzle, der in der Frage der Frauenweihe der „Boygroup am Altar“ empfiehlt, statt den eigenen Machterhalt wieder stärker das Dienen in den Mittelpunkt zu rücken. Norbert Bauer von der Karl-Rahner-Akademie wird das Gespräch leiten. Der Vorbereitungskreis um Kerstin Völker-

Stenzel und Dorothee Schwolgin vom Frauen-Netzwerk-Bornheim hat bei der Organisation viel persönlichen Einsatz gezeigt. Die beiden Frauen verbindet der Wunsch nach mehr Gerechtigkeit in Kirche und Gesellschaft. Schwolgin: „Jede und jeder kann da den besten Beitrag für die Gemeinschaft leisten, wo sie oder er die eigenen Stärken spürt. Warum also nicht auch eine Frau im Priesteramt?“ Völker-Stenzel fügt hinzu: „Wir brauchen auch in der Kirche einen neuen Standard, der auf wahrer Gleichberechtigung aufbaut. Nur so bleiben wir auch für die Zukunft attraktiv und glaubwürdig.“

Zur finanziellen Unterstützung der Veranstaltung sammelt das Frauen-Netzwerk Spenden. Unter anderem können besondere Stuhlplätze bei der ansonsten für die Besucher kostenlosen Diskussion im Forum des Gymnasiums ab fünf Euro reserviert werden. Diese Eintrittskarten gibt es bei den Bäckereien Landsberg in Bornheim, Wenseler in Hersel und in der öffentlichen Bücherei St. Matthäus in Alfter. (Bir)